

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal
Vídeo Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Legal
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí

LOCAL

GRANADA

El pago de la matrícula universitaria deja tiritando el bolsillo de muchas familias**Los planes nuevos y el euro ha duplicado en los últimos años el precio de las matrículas, que en las carreras de letras se sitúa en una media de 495 euros y en las experimentales de 686**

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Los precios y tasas académicas de las universidades andaluzas para el curso 2006/07, que comienza el próximo lunes en la [Universidad de Granada](#), han experimentado un incremento con respecto al pasado del 3,9%. Con esta subida el precio del crédito se pone en 10,5 euros y además deja tiritando el bolsillo a las cientos de familias que tienen de plazo hasta finales de mes -el viernes exactamente- para pagar la matrícula de sus hijos. Con las nuevas cantidades el precio de las carreras de letras se sitúa en 495 euros y 686 en las experimentales.

 Enviar

· Más de 35 millones para la Universidad

Publicidad

Esto es en la teoría porque en la práctica las familias o universitarios que se paguen ellos mismos su matrícula pagan mucho más. Silvia Foche, alumna de Física, debe abonar este curso por cinco asignaturas 800 euros. «Por una sola asignatura de tercera matrícula -que tiene diez créditos- he pagado 250 euros», denuncia. El año pasado se matriculó de un número parecido de materias y pagó unos 670 euros. A Manuel Cerdán, compañero de Silvia, le pasa algo parecido. Tiene dos asignaturas de tercera matrícula.

2.000 euros

Los universitarios suman euros al montante final de la matrícula conforme incrementan el número créditos -asignaturas- y de convocatorias. Precisamente, cada vez que los universitarios se matriculan de una asignatura por segunda, tercera o cuarta vez se incrementa el precio del crédito. En segunda matrícula la subida es del 15% y en tercera del 50%, según explican desde Ordenación Académica, quien agrega que hay algunos alumnos que pagan por su matrícula algunos años hasta 2.000 euros.

La media de créditos que se tienen que cursar en la [Universidad de Granada](#) para diplomarse se sitúa en 300. En Bellas Artes, por ejemplo, se deben cursar unos 315 créditos, lo que supondría un desembolso total de 3.307,5 euros. Aunque lo más frecuente es que esta cantidad se incremente. Pasa fundamentalmente en las titulaciones técnicas y experimentales porque se suspende más y se requiere de más asignaturas y terceras matrículas para superar la materia. Algo que en opinión de Manuel, alumno de Física, no es justo. «No entiendo que suba el crédito por suspender», critica.

Elena Sáenz de Heredia, alumna de Trabajo Social, pagará este curso por su matrícula unos 600 euros. Se matriculará de ocho asignaturas, «la mayoría de segundo curso, pero también de primero y de tercero». Los precios académicos le parecen «caros». Elena es de Ibiza y septiembre, aunque paga la matrícula en dos plazos, es el mes en el que tiene más gastos. El viaje de vuelta a Granada se lo paga el Ayuntamiento de Ibiza, pero ella debe pagar piso, comida... y encima la matrícula.

Las más caras

Álvaro Morillas, alumno de último curso de Caminos y vecino de Almería confiesa que en este mes se gasta más de 700 euros. Y eso que él sólo paga de matrícula -ocho asignaturas y el proyecto- 300 euros. El caso de Morillas es excepcional porque está en el plan antiguo y paga sólo por derecho a examen. Caminos precisamente es una de las titulaciones en la que los alumnos pagan matrículas más elevadas. Comentan Álvaro y sus amigos José Ángel González, que pagará 240 euros por seis matrículas, y Manuel Fernández que en primero la media es de 700 euros, pero en los cursos siguientes se sitúa en los 1.000 euros.

En [la UGR](#) la mayoría de los planes son nuevos, sólo hay antiguos en Arquitectura Técnica y en Derecho está desapareciendo. En esta facultad informan que por término medio en el plan antiguo una asignatura cuesta 60 euros. En el citado plan la matrícula de un curso completo costaba unos 360 euros y con el nuevo la media es de 700 euros, aunque también hay pagos de 1.000 euros y más.

IDEAL

El alcalde de Armilla cree que no hay ilegalidad en el caso Nevada

El primer encuentro fuera de casa de Visnjic

Partido del CB Granada

TURISMO



Conoce en profundidad nuestra provincia:

:: Fotos desde el aire ::
:: Censo ::
:: Historia ::
:: Gastronomía ::
:: Hostelería ::
:: Turismo Activo ::
:: Monumentos ::

ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR
- ▶ el Príncipe Felipe

26 de Septiembre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

- Infantil
- Libros
- Planet Fútbol
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

Bellas Artes, Arquitectura Técnica y Superior y Caminos son de las carreras más caras en esta parcela.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)

